

PUBLIRREPORTAJE

COPELEC INAUGURA NUEVO LOCAL DE VENTAS DE KIA MOTORS EN CHILLÁN

Durante la actividad se presentaron dos modelos de vehículos, el nuevo Kia Sorento 2024 y el Kia EV6 cien por ciento eléctrico.

En Avenida O'higgins 1014 está ubicado el nuevo local de ventas de vehículos Kia Motors en Chillán.

La inauguración del lugar se realizó la tarde de este viernes, con la participación del directorio, gerentes y subgerentes de Cooperativa Copelec, el Gerente Comercial de Kia Chile, Nicolás Pietrantoni, el Gerente de Ventas, Vladimir Yutronic y Fernanda León de Servicios Financieros de Forum.

Al respecto, el gerente general de Cooperativa Copelec, Patricio Lagos, expresó que "hoy realizamos un lanzamiento de vehículos de alta gama y queremos poner a disposición lo que a veces no llega a nuestra región. Estos autos hoy tienen que circular en nuestras calles. Con Kia somos socios hace más de 30 años y eso nos llena de orgullo".

Durante la actividad se presentaron dos modelos de vehículos, el nuevo Kia Sorento 2024 y el Kia EV6 cien por

ciento eléctrico. Este último, es el segundo vehículo eléctrico que llega a Copelec para promocionar la electromovilidad en la región de Ñuble. Nicolás Pietrantoni, Gerente Comercial de Kia Chile, detalló que "el desafío de los próximos 30 años en la industria automotriz sin duda es la electromovilidad.

Con Cooperativa Copelec pensamos que nos van a ayudar a posicionar a Kia como líder de los autos eléctricos en la región".

Por su parte, Noelia Valenzuela, Subgerente de Automotriz Copelec destacó que "esperamos tener la presencia de muchos clientes porque es relevante para seguir entregando sueños e ilusiones en la región de Ñuble".

Este lanzamiento permitirá avanzar hacia un futuro más sostenible en la región de Ñuble y familiarizar el concepto de la electromovilidad en la comunidad.

